



Änderungsantrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2018/04553**
Datum: 30.10.2018
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Dr. Inés Brock
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Bildungsausschuss	30.10.2018	öffentlich Vorberatung
Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften	13.11.2018	öffentlich Vorberatung
Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der VOB, VOL, HOAI und VOF	15.11.2018	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	21.11.2018	öffentlich Entscheidung

**Betreff: Änderungsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur
Beschlussvorlage "Änderung des Baubeschlusses VI/2018/03994 für die
Sporthalle zur Ausweichschule/neuen weiterführenden Schule am
Standort Holzplatz" VI/2018/04490**

Beschlussvorschlag:

Der Beschlusstext wird ergänzt und erhält folgende Fassung:

Der Stadtrat beschließt die Änderung des Baubeschlusses VI/2018/03994 zum Neubau der Sporthalle zur Ausweichschule/neuen weiterführenden Schule am Standort Holzplatz. **Das westlich der Sporthalle vorgesehene Kleinspielfeld mit Kunststoffbelag wird so ausgestattet, dass dort auch Basketballsport ermöglicht wird. Das Kleinspielfeld steht außerhalb der Zeiten mit schulischer Nutzung auch der Öffentlichkeit für Freizeitsportaktivitäten frei zugänglich über einen gesonderten Zugang zur Verfügung.**

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende

Begründung:

Vorgeschlagen wird, die Nutzungsmöglichkeiten der neu zu bauenden Kleinspielfeldanlage nicht auf den Fußballsport zu beschränken. Darüber hinaus sollte die Sportanlage in den Zeiten ohne Schulsportnutzung für weitere Nutzungen zur Verfügung gestellt werden, um ein zusätzliches Angebot für den Freizeitsport in Halle zu schaffen. Entsprechende Freizeitsportanlagen sind im Bereich Holzplatz/Pulverweiden bisher nicht vorhanden.



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Kultur und Sport

14. November 2018

Sitzung des Stadtrates am 21.11.2018

**Änderungsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Beschlussvorlage
“Änderung der Baubeschlusses VI/2018/03994 für die Sporthalle zur
Ausweichschule/neuen weiterführenden Schule am Standort Holzplatz“
Vorlagen-Nummer: VI/2018/04553**

TOP: 7.18.1

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Verwaltung empfiehlt, den Änderungsantrag für erledigt zu erklären.

Begründung:

Die Errichtung von Basketballkörben erhöht den Nutzwert der Sportanlage und ist bereits vorgesehen. Der Kleinfeldplatz wird entsprechend den Anforderungen an eine derartige Sportanlage einen Kunststoffbelag erhalten.

Die Nutzung der Sportfläche erfolgt analog den anderen Flächen (z. B. Kleinfeldspielplatz GS Hanoier Straße) im Stadtgebiet im Rahmen der öffentlichen Nutzung. Ziel ist es, hier ein weiteres Angebot für Vereinssportlerinnen und -sportler an der Schnittstelle zwischen Altstadt und Neustadt vorzuhalten.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport